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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 １１月  ９日   １８：３０ ～ ２０：００ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    溝辺総合支所会議室 参加人数参加人数参加人数参加人数       ９ 人 

今吉 歳晴、脇元 操、吉永 民治、岡村 一二三、志摩 浩志、前川原 正人 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ４４４４     班班班班 ））））    秋廣 眞司、脇元 敬 

班 長（  今吉 歳晴    ） 副班長（  脇元 操      ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  吉永 民治        ） 

環境福祉常任委員会 （  岡村 一二三       ） 

産業教育常任委員会 （  脇元 操         ） 

建設水道常任委員会 （  志摩 浩志        ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  前川原 正人       ） 

委員会報告者 

 

議 会 運 営 委 員 会 （  秋廣 眞司        ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記録（  脇元 敬      ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

 

    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆前回の質問者が、「議会基本条例１７条政治倫理条例について、政治倫理条例を調査、

検討してほしい」 

⇒京都府京丹後市などでは制定している。今後、行財政・議会改革調査特別委員会で

検討していく。 

         

◆契約書無しで債務負担行為をしていいのか。 

⇒予算委員会でも質疑があった。企業側からの要望書を読み上げ、「企業側と協議・確

認をしながら進めていく」という執行部側の答弁を説明。 

         

◆都市計画区域の見直しについて、なぜ市税収は増えているのに、区域を変更するのか。

見直しが必要なのか。 

⇒都市計画の目的、都市計画税について、今後、十分な説明を求め、議会でも検討を

していきたい｡ 

 

◆議会には都市計画区域の指定を監視してほしい。 

⇒麓第一土地区画整理事業は平成 22 年度に終わる予定が、平成 28 年度までとなって

いる。今後の計画、区域の指定についてはしっかり監視していく。 

 

◆都市計画の区画整理を実施して恩恵を受ける区域だけに、都市計画税の対象として

ほしい。 

⇒課税区域と指定区域が違うことは理解をしてほしい。 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆防災行政無線のデジタル化で、戸別受信機の自己負担が多額ではないか。 

⇒委員会でも協議している。議会に防災無線の整備を具体的にここから進めるという説

明はない。持ち帰り確認する。 

 


